
Frau Thamm verliest den Text des gemeinsamen fraktionsübergreifenden Antrages vom 
05.11.2013 und erläutert, dass dieser Antrag das Ergebnis der zahlreichen Sitzungen der 
AG Schulentwicklung ist. 


